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いました。また、何日も業務をお休みし、ご迷

惑をおかけして申し訳ございませんでした。

◇米山記念奨学会学友委員会　　　金子委員長

2017年４月～2019年３月まで、当クラブでお世

話した米山記念奨学生のチョンセンチャン カム

ニーサイ君より近況報告が届きましたので手紙と

写真をご紹介いたします。

ロータリー米山記念奨学会スタッフの皆様

宇都宮東米山世話クラブの皆様

いつも大変お世話になっております。

誕生日のメッセージをいただきましてありが

とうございました。そして、２年間、僕を支え

ていただきまして、本当に感謝いたします。

現在、僕はラオスにいますが、日本の地雷

処理を支援する会（ＪＭＡＳ）に勤めています。

ラオスは最も爆弾が落とされた国なので、ラオ

スの国民が安全に暮らせるために、不発弾を処

理する必要があります。そのために、僕はでき

るだけ日本の組織にお役に立てるように頑張っ

ています。写真も添付いたしますので、クラブ

の皆様に共有していただければ幸いです。

これからもどうぞよろしくお願いいたします。

カムニーサイ

ハイブリッド例会

点　　鐘　　加藤　勝朗　会長　

司　　会　　副ＳＡＡ　山下会員

◇ロータリーソング「それでこそロータリー」

　　　　※マスクを着用し、心の中で斉唱

◇本日のランチ　会場にて食事

 
会長挨拶　　　　　　加藤　勝朗　会長

皆さん、こんにちは。宇都宮東ロータリークラブ

が誇れることの一つに趣味のクラブが充実している

ことがあります。ゴルフには県大会（地区大会）が

あり、野球には全国大会があります。囲碁には国際

大会まであります。趣味のクラブの活動はあくまで

個人の好みと自由意志での自由な活動です。委員会

やロータリーの下部組織でなく、ロータリアンの義

務や権利に縛られることなく、自由に楽しめる活動

です。趣味の時間を過ごすことで、ストレスから解

放され、柔軟な発想が生まれます。日々の仕事やロー

タリー活動の元気の源になります。本日の卓話は趣

味の会の活動報告です。趣味の会の会員増強、ある

いは新しい趣味の会を作ることをお願いします。

幹事報告 塚越　淳史　幹事

◇８月30日例会は夜間例会で会員増強例会。

◇宇都宮東ＲＣ夫人の会の総会に欠席した夫人会員  

　へ資料をＦＡＸします。夫人へお渡し下さい。

委員会報告 　

◇スマイルボックス委員会　　　　炭田委員長

事務局　鳥島

８月５日の父の死去に際しまして、宇都宮東

ロータリークラブ様から心温まるご配慮をいた

だき、深く感謝しております。ありがとうござ

シェンクワン外務局による現場視察

指導員養成
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◇インターアクト委員会　　　　山下副委員長

８月12日、宇都宮文星女子高等学校にてＺ

ＯＯＭによる第26回インターアクト年次大会

が開催され、現地に、石田委員長と私で参加致

しました。

「３分間スピーチ」

入江　武会員

私は、入会が1986年（昭

和 61 年）９月２日で満

36 年、お世話になってい

ます。入会のきっかけは、

もう亡くなられましたが、

小尾先生と小林尚一郞さ

んが同級生で、石下さん

と共に誘われました。その時に、「いろいろな人

に会える」ということと、入って何かあると大変

と思ったのですが、「大勢いるクラブだからめっ

たに回ってこない」と言われ、入会しました。そ

の後、先輩に恵まれ、今まで続けることが出来ま

した。異業種の方、立場が違う、年齢が違う、こ

ういった方といろいろなお話が出来て勉強になり

ました。これがロータリーに入っての一番の財産

です。どうしても同業者だけですと、傷のなめ合

いのような話が多いのですが、異業種の方ですと、

判断の仕方や考え方、いろいろな状況のことを教

えられ、それをさらりと言っていただけるので、

非常に勉強になりました。60 周年の時にも書き

ましたが、このことは、ロータリーに入られた方

が共通して持つ認識かと思っています。また、新

しく入られた方にお願いしたいのが、委員会活動

に出来るだけ参加して、大勢の方と知り合うこと

です。これは、クラブが長続きする一番の要因か

と思います。私も出席はギリギリでしたが、委員

会にはほとんど出席しました。こうした機会を活

かし続けて、楽しいクラブ生活を送られるようお

願いしまして、３分間スピーチを終わります。

※次回３分間スピーチは秋元吉博会員

宇都宮東ＲＣ　「趣味の会」報告

１.囲碁の会　　　　　　　　　　　川村会長

囲碁の会は1988年頃発足し、現在に至りま

す。毎週日曜日、ホテルニューイタヤにて、午

後１時～５時過ぎまで対局をしております。会

員のレベルは４段から17級（初心者クラス）

と幅広くわたります。また、今年から復活しま

した夜間例会の終了後も、ホテルニューイタヤ

内で対局の場を設けています。毎年10月か11

月に、ＲＩ認証である国際囲碁大会が東京、日

本棋院で開かれ、参加しています。一番最近で

は、若井会員が好成績で優勝しています。今年

も11月５日に日本棋院で大会があります。ま

た、正月の囲碁大会では、栃木県で唯一のプロ

棋士の恩田九段を招き、指導を受けております。

傘寿を迎えた会員にはお祝いの会を設けており、

今年は入江さんが傘寿になりました。興味があ

る方は、是非ご参加下さい。

２.大人の休日ゴルフクラブ 　冨貴塚常任幹事

「大人の休日ゴルフクラブ」は毎月1回、宇

都宮カンツリークラブで開催しています。

2021-22年度で、182回の開催を迎えましたが、

10月の174回の時は、雨のため中止となりまし

た。この１年間では延べ253名の参加がありま

した。毎年４月には、親睦委員会と合同で開催

しています。今年度前期は、７月17日、８月

28日、９月18日、10月23日、11月20日、12月

18日の開催を予定しています。ハンディは無

制限ですので、どなたにも優勝のチャンスがあ

ります。会員相互の親睦を図ることを目的とし

ています。奮ってご参加ください。

３.熱燗クラブ　　　　　　　　　　稲見幹事

熱燗クラブは「健康のために熱燗を飲みま

しょう」というのがコンセプトです。会員数

は73名＋αですが、開催案内は会員全員にご

案内しており、どなたでも参加出来ます。前年

度の活動は、コロナの影響で２回のみでした。

第１回（通算51回）令和３年12月７日ホテル

ニューイタヤの割烹但馬で開催（参加者22名）。

第２回（通算52回)）令和４年 ６月28日ホテ

ルニューイタヤの割烹但馬で開催（参加者22

名）となりました。今年度も、コロナの状況を

見極めながら、感染対策を行いながら、偶数月

に開催予定です。念のため、熱燗クラブの飲み

物は熱燗と水のみです。是非、ご参加ください。

４.ワインクラブ　　　　　　　　　倉井幹事

ワインクラブは、まずはシャンパンを美味し

く飲んで、白ワインを２種類、赤ワインを２種

類飲みます。最後にデザートワインを飲むこと

もあります。また、料理とのマリアージュも大

切です。33回開催していますが、コロナの影

響で、令和２年１月以来、開催できない状態で

す。通常15名前後の参加をいただいておりま

す。一度、会員の皆様に、ワインの会がある時

に連絡を希望するかどうかという確認のご案内

をさせていただきたいと思います。その後は、

希望の会員の方にご案内を差し上げたいと思い

ます。コロナに負けないで、ワインと料理のマ

リアージュを楽しみたいと思いますので、皆様、

ご期待下さい。
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５.ハイキング同好会　　　　　　　細谷幹事

ハイキング同好会もコロナ禍の中で活動が出

来ていません。一日でも早く、ハイキング同好

会の本来の目的（歩く事を通して自然と親しみ、

夫婦家族の絆を深め、会員相互の和を広め、若

さと元気を養う）を果たしたいと思っています。

開催の折は会員の皆様全員にご案内いたします

ので、是非、ご参加ください。

６.ＪＡＺＺクラブ　　　　　　　　　野口幹事

ＪＡＺＺクラブはクラブの中でジャズが好き

な方、興味のある方が集まり、ご夫人を含め

て、市内のライブハウスで鑑賞会を開いていま

す。昨年はコロナ禍で、市内のライブハウスは

ほとんど休業でしたので、文化会館での昨年９

月の「熱帯ＪＡＺＺ楽団」公演鑑賞と本年１月

の「ナベサダ」公演の２回の鑑賞会を計画しま

したが、どちらもコロナのため中止となりまし

た。コロナが収まったら活動を開始したいと思

います。気楽な会なので是非、ご参加ください。

7.墨東倶楽部　　　　　　　菊地（憲）副会長

毎月一回、第二水曜日にホテルニューイタヤ

で午後７時からお稽古しています。墨東倶楽部

は古い倶楽部で128回を迎え、昨年は新入会員

も１名加わりました。お手本、題材はいろいろ

あります。漢文、漢詩のお手本、論語や千字文

の題材です。現在は「蘇東坡 赤壁賦」が題材

になっています。ひとつご紹介したい本がある

のですが、下野新聞が発行している「般若心

経」練習帳で、監修が松本弘元会員（墨東会の

師匠）と亮太さんです。皆さん、一生懸命に

やっています。興味のある方はお声かけ下さい。

８.巨人の会　　　　　　　　　　　手塚会員

巨人の会は、読売巨人軍のファンの集まりで

す。巨人ファンはもちろん、アンチ巨人の方も

ご入会いただいて、巨人軍の応援をしていただ

ければと思います。昨年、一昨年と新型コロナ

ウイルス感染症のせいで、巨人の会の活動が出

来なかった為、今年度、８月14日に東京ドー

ムでの巨人対広島戦の観戦ツアーを親睦委員会

主催で予定しておりましたが、第７波の影響で

中止に到りました。チケットの手配をお願いし

た太城会員と山﨑親睦委員長には大変ご迷惑を

おかけしましたが、感染状況が落ち着きました

ら、皆様と一緒に巨人軍の応援に行ければと思

います。残念ながら巨人軍は現在５位です。Ａ

クラス入り、クライマックスシリーズ進出を目

指し、巨人軍の応援を一緒にしましょう‼よ

ろしくお願いします‼

９.バックス・ゴー会　　　　　　　片山会長

昨年は、名門と言われるコースで10回の例

会を開催いたしました。リゾート地においての

宿泊例会も計画していましたが、コロナウイル

スのために、やむなく中止となりました。雨天

による中止もありましたが、この５月には100

回目の例会を開催することが出来、会員の皆様

のご協力の賜と感謝しております。また、この

度、一部ルールの改正をいたしました。開催日

を毎月第１金曜日から水曜日に変更しました。

ティーオフはフロントティーからにしておりま

す。以前は持ちハンディで競っていましたが、

ダブルペリア方式としました。誰にでも優勝の

チャンスがありますので、オブザーバーでもか

まいませんので、是非、ご参加ください。

10.野球部　　　　　　　　　　　　金子主将

前年度は、新型コロナウイルスの影響により

まして、市内の第３グループのナイターリーグ、

ＲＩ第2550地区の親善野球大会、ロータリー

クラブ全国野球大会の全日程が中止となりまし

た。現在34名の部員登録があります。野球未

経験者から元甲子園球児まで多彩なメンバーで

７月から本格的にナイターの練習を開始してお

ります。コロナ禍で、練習、練習試合も満足に

出来ておりませんでしたが、新会員の加入もあ

り和気藹々と練習試合ができる体制が出来つつ

あります。今年の地区ガバナー主催の野球大会

の開催は危ぶまれておりますが、宇都宮市内ク

ラブで10月迄にナイターリーグの開催を検討

中です。皆で白球を追いかける日が必ず来るこ

とを信じて、来年は甲子園球場で試合が出来る

ように練習試合を積極的に行っていきたいと思

います。


